



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 22.06.2020

Antrag zur dringlichen Behandlung im Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft

am 7. Juli 2020:

Corona-Tierpatenschaften und mehr – Münchner retten Hellabrunn

Die Landeshauptstadt München unterstützt den Tierpark Hellabrunn bei der Konzeptionierung von Aktionen und Programmen, die sein wirtschaftliches Überleben sichern. Dabei sollen auch Sponsoren und engagierte Bürgerinnen und Bürger einbezogen werden.

Begründung:

Viele Münchnerinnen und Münchner besuchen gerne den Tierpark Hellabrunn und waren daher sehr schockiert, als sie von der drohenden Pleite lesen mussten. Viele würden den Tierpark daher gerne unterstützen.

Der Tierpark Hellabrunn könnte mit kreativen Aktionen und Programmen jetzt die Bürgerinnen und Bürger noch enger an sich binden und dabei sein wirtschaftliches Überleben sichern. Beispielsweise könnte der Tierpark spezielle Corona-Tierpatenschaften anbieten oder Gutscheinprogramme ausweiten.

Initiative:

Tobias Ruff
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
wirtschaftspolitischer Sprecher
Stadtrat